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　　　会長　相　澤　　　隆
　　　幹事　佐　藤　卓　立
クラブ奉仕委員会
委員長	 黒　澤　信　之
会報・雑誌・広報・
IT小委員会委員長　大　平　謹一郎

2019−20 年度

◇開会点鐘� 相　澤　　　隆会長
◇ロータリーソング「奉仕の理想」
　ソングリーダー� 高　橋　智　弘会員
◇「四つのテスト」唱和
　職業奉仕委員会　　　　　　　渡　辺　敬　藏委員長
◇お客様並びにビジター紹介
　日本製鉄㈱顧問　元海上保安庁海上保安監

鈴　木　　　洋様
　東日本テクノレッジ㈱　代表取締役　寺　島　英　樹様

９月誕生祝い
　　・鈴木悦夫会員　昭和22年９月６日生
　　・高橋達也会員　昭和36年９月30日生

◇入会式
　東日本テクノレッジ㈱　代表取締役　寺　島　英　樹様

◇会長あいさつ� 相　澤　　　隆会長
　皆さんこんにちは。まずは、寺島会員の入会を歓
迎いたします。すでにロータリアンの経験がおあり
とのことですので、奉仕の精神は十分にご理解の事
と思います。メンバーとともに、ロータリー活動を
楽しまれることを期待いたします。
　本日はゲストスピーカーとして、元海上保安庁海
上保安監で、現在は日本製鉄の顧問を務めている鈴
木洋さんをお迎えしております。当クラブでは今年
度、様々な職業の方をお招きして話を聞き、いろん
な世界を知ろうじゃないかと取り組んでおりますが、
今回は内陸部の福島市ではあまり縁のない、海の話
をしていただこうと思いお誘いをしました。
　鈴木さんは岳陽中学校、福島高校を卒業後、海上
保安大学校に進まれ、1978年に海上保安庁に入庁
されました。佐世保海上保安部長や、第９管区海上
保安本部長、本庁警備救難部長などを歴任し、
2013年から15年まで「海猿のボス」であります海上
保安監を務められました。退職後は海上保安協会常
務理事を経て、一昨年から日本製鉄の顧問に就いて
おられます。
　当クラブとも多少の縁がございまして、高校卒業
までは、わがクラブ創設時のガバナーでありました
田中善六氏の会社「クラロン」に住んでおられました。
本日は、「海上保安庁の活動　～愛します　守りま
す　日本の海～」というテーマで、後ほどスピーチ
をしていただきますので、楽しみにしていただきた
いと思います。
　話は変わりますが、９月は「基本的教育と識字率
向上月間」となっています。日本では字が読めない
という人はほとんどおりませんので、身近に感じら
れないとか、興味がないという人が多いのが実状で
すが、世界全体を見渡すと教育を受けることができ
ない就学適齢期の子供が5000万人以上、読み書き
できない成人は７億人以上おりまして、その３分の
２は女性だと言われています。
　国際ロータリーでは1986年以来、識字率の向上
を強調事項としておりますが、1997年７月の理事
会で毎年７月を識字率向上月間と定めました。その
後、2005年７月の理事会決定によって、2006ー07
年度から３月が識字率向上月間となりました。しか
し、2015ー16年度から特別月間については６つの
重点分野を強調するものに変更となり、９月が「基
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本的教育と識字率の向上月間」に変更され現在に
至っております。
　アフリカをはじめ発展途上国では、人口増加、資
金不足、戦争・内戦・民族間紛争、宗教等の慣習に
基づく性差別などによって、識字率の向上は容易で
はないと言われております。
　ロータリーではこれまで「地域の識字水準が、そ
の地域の生活水準に直結する」との観点から、教育
支援に関する数々の奉仕活動を実施しておりまして、
当然、私たちもその一翼を担っております。
　月間を機会に今一度、認識を高めていただくこと
をお願いしまして、あいさつとさせていただきます。
◇幹事報告� 佐　藤　卓　立幹事
○例会変更のお知らせ
・例会変更はございません。
○その他のお知らせ
・10月27㈰パルセいいざかにて開催される地区大
会のご案内をお知らせしております。出欠のご返信
をよろしくお願いいたします。
・本日、午後６時半より峰亀にて９月理事会を開催
致します。理事役員の皆様は宜しくお願い致します。
・2019ー20年度の年次計画書が出来上がりました。
ご協力ありがとうございました。
・９月のロータリーレートは１ドル106円となりま
すのでお知らせ致します。
委員会報告
◇出席・スマイリングBOX小委員会　黒　澤　信　之委員長

⃝相澤　隆会長＝寺島会員の入会を歓迎いたします。
鈴木様、本日のスピーチよろしくお願いします。
⃝佐藤卓立幹事＝日本製鉄㈱顧問鈴木洋様本日来訪
ありがとうございます。スピーチ楽しみに聞かせて
いただきます。
⃝久米允彦会長＝鈴木洋様のスピーチを御期待致し
ます。寺島さんの入会を歓迎申し上げます。
⃝佐藤宗弘会員＝寺島英樹様の入会を歓迎致します。
鈴木洋様のスピーチ楽しみにしております。
⃝鈴木悦夫会員＝今月９月６日に72才をむかえま
す。誕生祝いありがとうございます。ますます頑
張っていきます。よろしくお願い申し上げます。
⃝根本いずみ会員＝もう９月です。自然災害のない
さわやかな秋になりますように！
　　　日本製鉄㈱鈴木洋様のスピーチによせて　　　
⃝大平謹一郎会員　⃝齋藤武二会員　⃝佐藤慶行会員
⃝髙梨哲男会員　⃝高橋智弘幹事　⃝野尻榮一会員
⃝渡辺敬藏会員　⃝黒澤信之会員

　
◇本日のプログラム　　　　　　　ゲストスピーチ
○日本製鉄㈱顧問／元海上保安庁海上保安監

　　　　　　　　　鈴　木　　　洋様

◇閉会点鐘� 相　澤　　　隆会長
※会報カメラ担当� 大　平　謹一郎会員

令和元年９月２日

　本日のスマイリングＢＯＸ集計14件　28,000円
ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。


